
【一問一答方式】

順位 氏 名 内 容

１ 萬谷 竹彦

１ 平成３０年度の光市予算について
（１）予算編成に向けてのポイント
（２）平成３０年度の財政見通し
（３）予算編成における下水道事業の今後の方向性

２ 市役所本庁舎の耐震化について
（１）耐震化のあり方に関する、委託業務を含めた

進捗状況
（２）今後の方向性

３ 光駅を中心とした拠点整備について
（１）「光駅周辺地区拠点整備基本構想」の現状と

見通し
（２）光駅橋上化へ向けての取組み
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【一問一答方式】

順位 氏 名 内 容

２ 笹井 琢

１ 公共トイレのスクラップ＆ビルドと下水道接続
（１）学校トイレのスクラップと洋式化推進
（２）近接する公共トイレは統廃合を
（３）清掃業務は一定の基準を定めて発注を
（４）下水道供用区域の公共トイレは接続すべき
（５）防災トイレの導入

２ ＪＲ光駅の橋上化は機能性を重視したシンプルス
テーションに

（１）バリアフリー化はホームの嵩上げから
（２）維持管理費のかかる昇降装置は最小限で
（３）南北自由通路は自転車ＯＫな路盤とスロープを
（４）北口はキス＆ライド対応の駅前広場に
（５）南口の駐車場整備と民間活力活用
（６）路線バスの乗り入れと案内表示
（７）検討委員会の取組みとＪＲとの連携体制確立

2



【一問一答方式】

順位 氏 名 内 容

３ 岸本 隆雄

１ 本市の財政状況について
（１）経常収支比率９９．４％は財政の硬直化が進ん

でいるのではないか
（２）比率を下げる為に、どのような取組みをされて

いますか
（３）実質単年度収支が３年連続で赤字が続いている

が、今後の見通しはどうでしょうか
（４）財政調整基金が、近い将来枯渇するのではない

でしょうか

２ 「負」動産の時代がやってくる
（１）売るに売れない不動産、どうしたらいいのか
（２）相続時に登記されない不動産の固定資産税の徴

収は
（３）所有者が見つからない不動産はどうされていま

すか

３ 中学生の教師への暴力について
（１）本市の現状は
（２）対応策は検討されていますか
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【一問一答方式】

順位 氏 名 内 容

４ 田邉 学

１ 光市の教育環境、教職員環境の充実と教育費予算
について

（１）「学びの拠点」「防災の拠点」としての重要
な役割について

（２）臨時的任用教員の現状について
（３）部活動指導員の現状について
（４）学校トイレの洋式化の見通しについて
（５）今後の学校施設整備について
（６）今後の教育費予算について

２ 和田地区排水路整備事業について
（１）光市情報公開条例による資料提供からの経緯

について
（２）和田地区排水路整備測量設計業務委託設計概

要書で明らかになった事について
（３）調査結果を具体的に
（４）今後の排水路整備計画について
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【一問一答方式】

順位 氏 名 内 容

５ 大田 敏司

１ 福祉問題について
（１）第３次光市障害者福祉基本計画及び第５期光市

障害福祉計画について
（２）光市高齢者保健福祉計画及び第７期介護保険事

業計画について

２ 教育問題について
（１）光市立学校の将来について

３ 住民サービスについて
（１）コンビニ交付・コンビニ収納について

４ 防災行政無線について
（１）防災行政無線の運用開始後の課題について

５ 病院問題について
（１）医師確保の今後のスケジュールについて
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【一問一答方式】

順位 氏 名 内 容

６ 林 節子

１ 市川市長のまちづくり特別授業について
（１）特別授業の目的について
（２）特別授業を終えての市長の感想について

２ 明治維新１５０年等に向けて
（１）これまでの取組みと平成３０年に向けての取

組みについて

３ 岩田駅周辺地区の各種施設の整備について
（１）各施設の整備の進捗状況について
（２）今後の予定について
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【一問一答方式】

順位 氏 名 内 容

７ 仲山 哲男

１ 伝え継ぐ光市の景観を守り育てる
（１）『ふるさとひかりの景観１０選』の応募状況

と選定方法
（２）『ふるさとひかりの景観１０選』の取組みを

今後の景観まちづくりにどう生かすか

２ 人材を呼び込む「地域おこし協力隊」の導入につ
いて

（１）「地域おこし協力隊」募集に向けて
（２）今後様々な分野での「地域おこし協力隊」の

活用の可能性について
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【一問一答方式】

順位 氏 名 内 容

８ 土橋 啓義

１ 国保税について
（１）都道府県単位化について問う

２ 病院問題について
（１）２つの公立病院の今後のあり方について問う

8



【一問一答方式】

順位 氏 名 内 容

９ 森重 明美

１ 平成３０年度からの国民健康保険の制度改革につい
て

（１）医療費の適正化に向けた取組みを支援する「保
険者努力支援制度」とは

２ ベストセラー「未来の年表 人口減少日本でこれか
ら起きること」を読む事がまちづくりのターニング
ポイント

（１）人口減少で起きる事を再認識
（２）未来を見据えた介護と福祉

ア 稲城市１０年の取組みなど

３ 各種計画のダイジェスト版 作成の思いと活用につ
いて

（１）第２次光市総合計画 マンガ概要版 ゆたかな
社会

（２）光市公共施設等総合管理計画

４ 他市に見る配慮ある図書館づくり
（１）ＬＬブックや書籍消毒機の導入

５ 期日前投票の実態と対策について
（１）投票所入場券の裏面の活用は周知されているか
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【一問一答方式】

順位 氏 名 内 容

10 森戸 芳史

１ 公立幼稚園を考える
（１）現在の状況と今後の方向性について

２ 仮称「東日本大震災復興祈念の森」の整備に向けて
（１）整備の考え方について

３ 水産業の振興について
（１）６次産業化の進捗状況

４ おっぱい都市宣言から２０年
（１）これまでの成果の検証
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